

## Claves: Consecuencias de la expulsión de Venezuela del Mercosur

Autor Administrator  
Friday, 11 de August de 2017  
Modificado el Friday, 11 de August de 2017

El analista económico Daniel Suchar Zomer, estuvo en el noticiero televisivo CB24, y explicó cuáles serán las consecuencias inmediatas de la expulsión de Venezuela del Mercosur.

Los cancilleres de los países fundadores del Mercosur decidieron este sábado 5 de agosto aplicar por unanimidad la "cláusula democrática", que amplía la suspensión por carácter indefinido de Venezuela del bloque.

Las consecuencias de la suspensión son:

- 1) Venezuela perderá oportunidades de negocios
- 2) Las relaciones comerciales con Israel, Chile, México, India se pierden.
- 3) Los productos provenientes de Israel, Chile, México o India, ya no ingresarán más al país, lo que supone mayor escasez en la nación.
- 2) Lo que exporta Venezuela al Mercosur es petróleo y sus derivados. Con la expulsión ya no seguirá vendiendo petróleo, por lo que dejará de percibir ingresos por ese concepto.
- 3) Económicamente Venezuela es la que peor va a verse reflejada entre los 5 países del Mercosur.
- 4) Venezuela pierde oportunidades en negocios que se pueden abrir en corto, mediano y largo plazo.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/166654/claves--consecuencias-de-la-expulsion-de-venezuela-del-mercosur---video-.html>